

## Erfassung Arbeitszeit – Jubi Health Check

- Für die Teilnahme erhalten Sie eine Zeitgutschrift von 3:45 (3,75) Stunden. Falls die nächst- gelegene Klinik über 100 km von Ihrem Arbeitsort entfernt ist, werden Sie für einen ganzen Arbeitstag freigestellt - dies trifft derzeit nur für die Mitarbeiter der Standorte St. Wendel, Schweinfurt.
- Der Jubi Health Check wird im Loga Zeitportal zentral von Payroll Germany gebucht. Um die Zeitgutschrift zu erhalten, reichen Sie den abgestempelten Gutschein per Ticket via AskHR ein oder senden Sie ihn per Post an das lokale Vergütungsmanagement.
- Die Zeitgutschrift erfolgt nur an einem Arbeitstag mit Sollzeit. An arbeitsfreien Tagen (d.h. keine Sollzeit) kann keine Zeitgutschrift erfolgen.
- **Wichtig:** Die Zeitgutschrift für den Jubi Health Check gleicht nicht die Mindestarbeitszeit aus.
- Bitte beachten Sie daher, wenn Sie an dem Tag des Jubi Health Checks nicht mehr arbeiten möchten, dass Sie für die andere Tageshälfte vorab noch eine Abwesenheit im LOGA Zeitportal beantragen (bspw. einen halben Tag Urlaub, Gleittag, Flexible Arbeitszeit o.ä.).
- Es ist die vorgegebene Mindestarbeitszeit, die an Ihrem Standort Gültigkeit hat, einzuhalten, wenn Sie keine weitere Abwesenheit für den Tag buchen.

## Recording working time - Jubi Health Check

- You will receive a time credit of 3:45 (3,75) hours for your participation. If the nearest clinic is more than 100 km away from your place of work, you will be released from work for a whole working day - this currently only applies to employees at the St. Wendel and Schweinfurt sites.
- The Jubi Health Check is booked centrally in the Loga time portal by Payroll Germany. To receive the time credit, submit the stamped voucher by ticket via AskHR or send it by post to your local payroll department.
- The time credit is only credited on a working day with target time. No time credit can be given on non-working days (i.e. no target time).
- Important: The time credit for the Jubi Health Check does not compensate for the minimum working hours.
- Therefore, if you no longer wish to work on the day of the Jubi Health Check, please ensure that you request an absence for the other half of the day in advance in the LOGA time portal (e.g. half a day's holiday, flexitime, flexible working time, etc.).
- The specified minimum working time that applies at your location must be observed if you do not book any further absence for the day.